

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Handball: les Panthères dans l'expectative

Guy-Romuald MABICKA
Libreville/Gabon

La sélection gabonaise de handball pourrait disputer trois rencontres amicales avant son premier match à la Coupe d'Afrique des nations prévue l'année prochaine (du 16 au 26 janvier) en Tunisie, apprend-on de sources bien informées.

Dans le cadre de leur préparation, le capitaine Yannick Aubyang et ses équipiers pourraient, en effet, affronter l'Algérie, septuple championne continentale. Et deux autres sélections dont les noms ne nous ont pas été communiqués. Les rencontres et leurs dates restent à confirmer. Autant dire que les Panthères sont dans l'expectative.

L'encadrement technique attend sans doute que la Fédération gabonaise de handball et le ministère des Sports mettent à sa disposition les financements nécessaires pour regrouper des joueurs, qui ne se sont plus retrouvés en équipe nationale depuis deux ans quasiment.

En effet, depuis le match remporté (24-23) le 27 janvier 2018 contre l'Algérie, comptant pour la cinquième édition de la Can organisée à la maison, le Gabon n'a plus disputé la moindre rencontre. Jusqu'ici, nos internationaux se sont contentés des matches en clubs. Avec un handicap chez ceux évoluant au pays, car privés de championnat depuis décembre 2018. Ce qui n'est pas une bonne chose pour l'entraîneur et les joueurs. Lesquels n'ont donc pas bénéficié, par rapport à l'équipe nationale, d'une préparation continue depuis vingt-deux mois, contrairement aux sélections comme l'Égypte, la Tunisie, l'Algérie. Ou encore l'Angola, le Nigeria et la Libye que les Panthères affronteront dans la poule B de la prochaine Can.

Dans tous les cas, il reste au Gabon moins de deux mois pour se préparer, avant ses débuts le 16 janvier 2020 face à une sé-

lection libyenne, qui a démarré sa préparation en octobre dernier, avec un stage en Tunisie. En attendant celle du lendemain contre le Nigeria, qui a participé aux derniers Jeux africains.

"Ce qui est certain, c'est que nous avons quinze jours à passer avec les locaux ici et, début janvier 2020, la préparation se poursuivra à Tunis,

avec pour objectif d'affiner notre projet de jeu, de nous acclimater et de renforcer les liens du groupe grâce aux trois matchs amicaux que nous comptons livrer avec l'ensemble du groupe", a confié notre source.

Dans tous les cas, il reste au Gabon moins de deux mois pour se préparer.



Photo: WILFRIED MBINAH/L'Union

Près de deux ans que Yannick Aubyang et les Panthères ne se sont pas retrouvés.

Football: la Can 2021 pourrait se jouer en janvier

Stéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

Selon le média français L'Équipe, dans sa version en ligne, la prochaine Coupe d'Afrique des nations (Can), prévue en 2021 au Cameroun, pourrait se jouer aux mois de janvier et février. Notamment, pour des raisons météorologiques, d'une part, et à cause de l'organisation de la Coupe du monde des clubs en juin et juillet de la même année, d'autre part.

En effet, la réforme de la Coupe du monde des clubs, qui se jouera à vingt-quatre équipes (contre sept actuellement), en 2021 en Chine, pourrait obliger la Confédération africaine de football (CAF) à revoir son calendrier pour la Can 2021. Le comité exécutif de l'instance, qui s'est réuni en fin de semaine dernière au Caire, avait, dit-on,

déjà ouvert la voie à un changement de date. Cette compétition se déroule théoriquement durant l'été, depuis la réforme de la compétition adoptée en juillet 2017. Ce fut le cas en Égypte (21 juin-19 juillet). Cependant, pour la prochaine édition, il semble acquis que la phase finale se jouera en janvier et février, comme jusqu'en 2017, au Gabon. Les conditions météorologiques au Cameroun ont été évoquées, puisqu'il pleut beaucoup dans cette partie de l'Afrique en juin et juillet.

"Mais comme la Coupe du monde des clubs va se jouer du 17 juin au 4 juillet, il semble impossible d'organiser une CAN en août, par exemple, ou en avril. Les clubs européens ne l'accepteraient pas. Au niveau calendaire, il ne reste donc plus que janvier et février, car il y aura les dates FIFA pour les qualifications



Photo: DRI/L'Union

Comme un arrangement entre le président de la Fifa Gianni Infantino et celui de la Caf Ahmad Ahmad.

pour la Coupe du monde 2022", a admis un membre du comité exécutif de la CAF, sous couvert d'anonymat. Le président de la CAF, Ahmad Ahmad, aurait annoncé au comité exécutif qu'une nouvelle réunion aura lieu prochainement au Cameroun, avec toutes les parties locales

concernées. À l'issue de celle-ci, les dates de la Can 2021 seront communiquées. La Coupe du monde des clubs, qui se jouera à partir de 2021 tous les quatre ans, devrait donc obliger la CAN à modifier son calendrier pour l'édition 2025, qui doit en théorie se disputer en Guinée.